一般社団法人 日本ソーシャルワーク教育学校連盟 御中

厚生労働省社会・援護局地域福祉課長

令和元年台風第 19 号等の被災地におけるボランティア活動の促進について (協力依頼)

厚生労働行政の推進につきましては、平素から格段のご配慮を賜り厚く御礼申し上げます。 今般の災害においては、すでに多くのボランティアの方々が被災地で活動し、被災した方 の生活再建のみならず、心理的にも大変励みになっているところです。一方で、被災地域が 広域にわたるため、引き続き多くのボランティアの協力を求めている災害ボランティアセン ターもあると承知しています。

このような状況を踏まえ、本日の記者会見において、加藤勝信厚生労働大臣から、社会福祉協議会のホームページ等を参考の上、特に多くのボランティアの協力を必要としている地域でのボランティア活動についてお願いしたい旨発言したところであり、マスコミ報道を通じて、国民の皆様に情報発信しています。

つきましては、すでに行われている取組も多くあることと存じますが、貴連盟においても、 員校に対して、学生・生徒のボランティア活動への参加の勧奨について引き続き情報発信い ただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

【問い合わせ先】

厚生労働省社会・援護局地域福祉課 玉置、村田、斉藤、沼 TEL:03-3595-2615

## 加藤 勝信 厚生労働大臣 記者会見概要(抜粋)

(令和元年11月1日(金)8:50~)

被災地のボランティア活動について、本年9月以降台風の被災地においてこれまで延べ9万人以上の方がボランティアとして活動いただいております。被災した方の生活再建のみならず心理的にも大変励みになっているということで改めてボランティアに参加いただく皆さんに心から御礼を申し上げたいと思います。

昨日時点で、全国で 61 市区町村の社会福祉協議会に災害ボランティアセンターが設置をされております。特に 16 自治体においてぜひ多くのボランティアという話もあります。どうか社会福祉協議会のホームページ等を参考にいただいて、そうした地域でのボランティアをお願いしたいと思います。

特に明日から3連休であります。天気予報では天気も比較的安定しているということでありますから、そうした情報も踏まえながらボランティアの活動へのご参加をいただければと思っております。活動にあたっては全国社会福祉協議会や各市区町村の社会福祉協議会のホームページでボランティアの募集範囲や必要な装備など紹介をしておりますのでよく確認いただいて、また体調や安全には十分配慮いただいてご参加いただきたいと思います。

厚生労働省としてもできるだけ多くの方に参加いただきたいということで、 SNS 等の既存の広報ツールの中においてもそうしたボランティア活動を紹介していきたいと思っておりますし、またターゲットを絞った形で福祉系大学の皆さん方、あるいは大学ボランティアセンター、あるいはボランティア関係団体にも改めてお願いをしたいと思っております。